

## Mal uso de recursos

Hoy sabemos que al menos 25.000 funcionarios habrían usado licencias médicas para viajar fuera del país. En 2024, el promedio de días sin trabajar por funcionario público llegó a 31,8. El impacto económico es enorme: más de \$31.800 millones al año en sueldos sin retorno laboral. ¿A qué equivale esta cifra? Con esos recursos se podrían construir 1.722 viviendas sociales, financiar más de un millón de atenciones de salud o pagar la educación anual de 26.500 estudiantes. No se trata de generalizar. La mayoría de los funcionarios cumple con vocación y compromiso. Pero es urgente sancionar con claridad a quienes abusan, sin castigar al conjunto.

**DANIELA QUINTANA Q.**